

みんな

高雄日本人学校

1 学年通信

特別号

文責 佐藤千恵美

中正國小の1年生と たのしく交流をしました

1年生教室に、中正國小の1年生が25人遊びに来てくれました。この交流会を迎えるにあたり、お互いが楽しめること、一人一人が活躍できることを考えながら準備を進めました。限られた時間の中でしたが、少しでも空いた時間ができる、遊びで使う魚を丁寧に作ったり、お土産用の手裏剣を折ったりと進んで取り組んでいました。あっという間にさよならの時間が来てしまいましたが、しっかりとおもてなしができたという笑み。子どもたちは最高の充実感を得ることができました。



だましぶねは、こうやっておるんだよ。



2本と4本で6本
当たったよ。



Ready go! Stop
というまでつんでいいよ

終わりの言葉には
中国語もそえて。



釣れた魚を一緒に数えてあげたよ。イー・アー・サン・スー...

加油! 加油!



疲れた、でもとっても楽しかった。

烏山頭ダム見学

文責：小学部4年担任 佐々木渉



11月2日(木)に4年生7名で烏山頭ダムへ行ってきました。総合的な学習で台湾と日本の関係について調べています。その一つとして戦前に活躍された八田與一氏が建設したダムを見ました。子ども達は、事前に調べていましたが、実際に見るとそのスケールの大きさに驚かされました。建設当時は主だった放水口から職員さんに毎秒5トンの放水をしていただき、その迫力に圧倒され、ガイドさんからダムにためた水は、農業、工業に主に使われることなどを教えてもらいました。八田與一氏が人々の生活向上のために尽力したことに思いをはせました。

